

蒸し暑い日々が続いていますが、子どもたちは戸外で元気いっぱいに遊び『プールはいつ入れるの?』と楽し みに登園しています。たっぷりと体を動かして水遊びを楽しめるように、『早寝・早起き・朝ごはん』を心掛け たいですね。お家でもご協力よろしくお願いいたします。

# 

### 「 ☆ 夏まつりに向けて ☆ 」

7月20日(金)は夏まつりです。年長クラスになって初めての大きな行事ということでとても張り切って太 鼓を叩いています。太鼓の音を聞いて"何をしているのかな?"と保育室を覗きにくる友達もいます。あさがお 組を招待して太鼓の音に合わせて叩きながら踊ってもらうと『ひまわりさん、かっこいいね』『楽しかったよ』と 素敵な言葉を掛けてもらいました。当日、年長組は盆踊り終了後、最初の 15 分間は各コーナーのお手伝いをし てから、保護者と一緒に各コーナーをまわります。みんなで夏のイベントを楽しみましょう♪

※例年は、浴衣の上に法被を着ていましたが、暑さが予想されますので、今年度は〈黒地のズボンに白地のTシ ャツ〉を着用して法被を羽織って参加します。降園時に受付でお土産と引き換えに法被をお渡しください。

#### 「 ☆ カブトムシが成虫になりました ☆ 」

前年度から引き継いだカブトムシが成虫になりました。幼虫~サナギ、サナギから成虫になる姿を観察し、 土を替える手伝いをしてくれたり、ゼリーをあげたり大切に育てていました。カブトムシが土から顔を見せて くれた時の喜びはとても大きくて"かぶちゃん""かぶたろう"と名前を付けて愛着を持ってお世話をしてくれ ています。

### 「 伝言ゲーム ।

伝言ゲームという遊びを子どもたちに知らせるとす ぐにおもしろさが分かり、毎日のように伝言ゲームを することが日課になっています。A ちゃんが当番で言 葉を考える日、わたしは隣に座っていたのですが耳元 でヒソヒソ・・・「先生が好き」と一言。あまりの嬉し さとトキメキに『ありがとう』と言葉を掛けたのです が、案外恥ずかしがり屋な私なので『みんなに言われ るのは恥ずかしいから気持ちだけ受け取るね』と言っ て違う言葉を考えてもらいました。素敵な心の贈り物 をありがとう!!

# 「 ☆ ピザ作り ☆ 」 餃子の皮に育てたバジルやチーズ、ピ ーマンをのせて給食室で焼いてもらいピ ザを作りました。「また食べたいな」「お いしかったな」と喜びの声が聞かれまし た。具をたくさんのせる子、一つの作品 のようにのせる子と一人一人違う盛りつ け方でとても芸術的でした。 来月も様々な体験を通して調理の楽し さを味わいたいと思います。

## ؈ٛڞ؈ٛ؈ٷۺڮڿڿڰ۫؈؈؈؞؈؈ۺڰۿۺۺڮۺڰۺڝۺ؈ 「 ▼ おねがい ▼ 」

泥遊び、水遊び、汗をかいた時には、子どもたち が着替えができるように引き出しに衣服の補充をお 願いいたします。また、名前が消えていることもあ りますので、持ち物に名前が記入されているかご確 認ください。